

Pourquoi le physique a-t-il autant d'importance ? - 1/1

Tous le monde ou presque se base sur le physique de l'autre pour le juger. Retour sur cette abération...

Pourquoi se fier au physique d'une personne pour savoir si on l'aime ou pas ?

Beaucoup me diront : "L'apparence permet de faire un premier tri". D'accord, mais il faut pas exagérer non plus. Je pense qu'il vaut mieux choisir une personne pour ses qualités morales. En effet, on peut trouver une fille super canon, mais à qui on ne peut pas faire confiance. En général, nous cherchons une compagne pour la vie, c'est, je pense, le but de chacun. Après un certain temps, on ne voit plus que le corps de notre compagne, car on s'y est "habitué". Et là, on se rend compte de sa véritable personnalité. Parfois, c'est une bonne surprise, mais hélas souvent on découvre qu'on est loin de ce qu'on recherche chez une fille.

Tous le monde peut changer son apparence physique, mais personne ne peut changer complètement son caractère. Néanmoins, l'amour permet d'accepter les défaut de l'autre, mais pas tous.

Réfléchissez, entre une superbe femme qui n'a rien dans la cervelle et le coeur et une femme moins belle mais qui est intelligente, douce et attentionnée. Laquelle choisissez-vous ?

Croyez moi, j'en fais l'expérience presque chaque jour qui passe. Je suis pas un appolon et pour beaucoup de fille, ça les empêche de chercher en moi qui je suis vraiment. Certaines ont su le faire et sont devenues mes meilleures amies. D'autre ont accepté de sortir avec moi sans me connaître et m'ont quitté à cause de leurs copines qui ne comprenaient pas pourquoi elle sortait avec un mec comme. Ces dernières le regrettent aujourd'hui, car elle n'ont pas perdu que mon amour mais aussi mon amitié...

Tout ça pour dire que souvent ce qu'on a dans notre coeur est l'opposé de notre apparence....et come le dit le proverbe: "la beauté est intérieur". Je suis partisan de ce proverbe et j'espère ne pas être le seul....